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Info-Blatt für die Wahlen zur 

Senioren-Vertretung in den Bezirken 

 

Sind Sie 60 Jahre alt? 

Oder älter? 

Dann unterstützen Sie 

die Senioren-Vertretung von Ihrem Stadt-Bezirk!  

Senioren sind ältere Menschen. 

Die älter sind als 60 Jahre. 

 

Im März 2017 können alle Senioren 

die Senioren-Vertretung von ihrem Stadt-Bezirk wählen. 

Sie können Menschen wählen, 

die in der Senioren-Vertretung arbeiten sollen. 

Die Personen arbeiten dann 5 Jahre in der Vertretung.  

Der Name von der Vertretung ist: 

Bezirkliche Senioren-Vertretung. 

 

Was ist die bezirkliche Senioren-Vertretung? 

Die Senioren-Vertretung vertritt 

die Interessen der älteren Menschen im Stadt-Bezirk. 

Sie arbeitet zusammen mit: 

 den älteren Menschen 

 Bezirks-Ämtern und anderen Ämtern 

 Einrichtungen im Stadt-Bezirk 
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Diese Aufgaben hat die bezirkliche Senioren-Vertretung 

 Sie berät ältere Menschen. 

 Sie vertritt ältere Menschen in der Öffentlichkeit. 

 Sie erstellt Infos über Änderungen in Gesetzen. 

Die für ältere Menschen wichtig sind. 

 Sie arbeitet zusammen mit den Bezirks-Ämtern. 

Und erarbeitet gemeinsam neue Ideen: 

Was gemacht werden kann,  

damit es älteren Menschen gut geht. 

 

Wie können Sie die Wahl unterstützen? 

Kennen Sie eine Person, 

die sich gerne für andere Menschen einsetzt? 

Ist die Person über 60 Jahre? 

Lebt die Person in Berlin? 

Dann schlagen Sie diese Person zur Wahl vor! 

Diese Person kann sich 

von den Senioren wählen lassen. 

Und in der bezirklichen Senioren-Vertretung arbeiten. 

 

Gehen Sie zur Wahl! 

Sie können entscheiden,  

wer die Senioren in Ihrem Bezirk vertreten soll.  

 

So geht es weiter 

Alle älteren Menschen in Berlin bekommen einen Brief zugeschickt. 

Wenn sie älter als 60 Jahre sind. 

Der Brief heißt: Wahl-Benachrichtigung.  

In dem Brief stehen alle wichtigen Infos zur Wahl.  
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Zum Beispiel: 

 Wo können Sie wählen? 

 Welche Personen können Sie wählen? 

Diesen Brief bekommen Sie 

ab dem 27. Januar 2017. 

 

Vielleicht möchten Sie nicht zum Wahl-Ort gehen.  

Dann können Sie auch mit einem Brief wählen. 

Man sagt auch: Brief-Wahl. 

Mehr Infos dazu stehen in der Wahl-Benachrichtigung. 

Der Wahl-Brief muss beim Amt spätestens angekommen sein 

bis zum 12. März 2017. 

 

Sie können aber auch am Wahl-Ort wählen gehen. 

Sie können dort wählen gehen 

vom 27. bis 31. März 2017. 

 

Das Bezirks-Amt gibt das Ergebnis bekannt 

bis zum 14. April 2017. 

 

Mehr Infos bekommen Sie hier 

Mehr Infos über die Wahl 

bekommen Sie auf diesen Internet-Seiten: 

www.berlin.de/sen/ias/ 

www.landesseniorenbeirat-berlin.de 

www.landesseniorenvertretung-berlin.de 

 

Sie können uns auch gerne eine E-Mail schreiben: 

seniorenpolitik@sengs.berlin.de 

http://www.berlin.de/sen/ias/
http://www.landesseniorenbeirat-berlin.de/
http://www.landesseniorenvertretung-berlin.de/

